

2024-10-02

ALESSANDRA ROJO TOMA PROTESTA COMO ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://latitudmegalopolis.com/2024/10/02/alessandra-rojo-toma-protesta-como-alcaldesa-de-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega tomó protesta este martes 1 de octubre como nueva alcaldesa de la Cuauhtémoc en el Congreso de la Ciudad de México. Su victoria marcó un hito en la política local, al frente de la coalición Frente Amplio por México, que agrupa al PRI, PAN y PRD.

Debido a que la candidata Caty Monreal impugnó la victoria de Rojo de la Vega tras señalar presunta violencia de género cometida en su contra, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló temporalmente la elección, esto pese a que la morenista superó a su contendiente con un margen de aproximadamente 11 mil votos.

Inicialmente, el TECDMX coincidió con Monreal, quien señalaba que la opositora minimizó su labor como funcionaria en reiteradas ocasiones al hablar únicamente de su padre, Ricardo Monreal, de modo que aseguraba haber sido "invisibilizada" debido a su género y los nexos familiares que tiene con el actual presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados.

Sin embargo, Rojo de la Vega impugnó la decisión y la sala regional le dio la razón, al concluir que sus declaraciones no fueron "graves y determinantes para el resultado de la elección", como inicialmente se señalaba. Por tal motivo, la alcaldesa electa celebró la victoria a través de sus redes sociales y afirmó su compromiso de continuar en favor de Cuauhtémoc y acorde a lo que la ley dictamina.

<https://cadenapolitica.com>